

BILL No 11
PROJET DE LOI N° 11

ENTITLED : *An Act Respecting Pensions under the Public Service Superannuation Act*

TITRE : *Loi concernant la pension de retraite au titre de la Loi sur la pension de retraite dans les services publics*

Amend said Bill as follows :

Amendement à apporter au projet de loi:

Section Article	8	Subsection Paragraphe	Paragraph Alinéa	Subparagraph Sous-alinéa	Line No Ligne N°
--------------------	---	--------------------------	---------------------	-----------------------------	---------------------

By adding after subsection (5) the following:

8(5.1) *Board of Management may only exercise its authority under subsection (4) or (5) in a manner and by an amount that is consistent with the manner in which and the amount by which the administrator of the converted plan revokes, suspends, increases or reduces base benefits or ancillary benefits under the converted plan.*

Ajouter ce qui suit après le paragraphe (5) :

8(5.1) *Le Conseil de gestion ne peut exercer l'autorité que lui confère le paragraphe (4) ou (5) qu'en se conformant à des modalités et à des montants compatibles avec ceux sur lesquels se fonde l'administrateur du régime converti pour révoquer, suspendre, augmenter ou réduire les prestations de base ou les prestations accessoires de ce régime.*